



Le 1^{er} octobre mobilisons-nous pour

- L'augmentation des salaires, des pensions et des minima sociaux
- De l'argent pour développer nos services publics de proximité : Hôpital, École, Enseignement supérieur...
- L'abrogation de la réforme des retraites et le retour à la retraite à 60 ans
- La défense de l'emploi en Loir et Cher

**Le 1^{ER} Octobre
Toutes et tous en grève
et dans la rue !**

10H30 à Romorantin : Place de la Paix

10H30 à Vendôme : Place de la Liberté

14H30 à Blois : Préfecture

Macron, Barnier et le RN au secours du Patronat !

Après les échecs électoraux sans appel de MACRON et de sa politique pro-entreprises, le président a nommé BARNIER qui a mis en place un gouvernement de droite extrême avec l'autorisation du RN et le soutien du MEDEF.

Non seulement Emmanuel MACRON ignore ses défaites et méprise le vote populaire qui a rejeté ses politiques pour les riches mais de surcroît il place le RN en position d'arbitre. Et ça tombe bien puisqu'ils défendent les mêmes intérêts : préserver les profits du patronat en s'opposant à l'augmentation du SMIC, **des salaires et du point d'indice**, des cotisations sociales, des budgets de l'école et des moyens pour l'hôpital public.

De l'argent pour les salaires, la retraite, l'hôpital et l'école ! Pas pour les actionnaires et pas pour faire la guerre !

Les écarts entre les riches, de plus en plus riches, et les pauvres, de plus en plus pauvres et de plus en plus nombreux **et nombreuses**, ne cessent de s'accroître en raison de la stagnation des salaires et des réformes antisociales des retraites et de l'assurance chômage notamment.

Alors que les services publics, à commencer par l'hôpital et l'école, sont gravement en danger, on nous promet une nouvelle et violente politique de baisse des dépenses publiques sociales. Dans le même temps, tout augmente, à commencer par le budget militaire, sauf nos salaires et notre pouvoir d'achat continue à baisser !

Il faut au contraire augmenter les recettes en imposant les riches et les grandes entreprises qui se sont gavées d'aides publiques et aujourd'hui licencient. Il faut augmenter le SMIC et les cotisations sociales des employeur-ses pour renforcer la sécurité sociale et pour ne pas remplacer la carte vitale par la carte bleue.

C'est par l'organisation de luttes et de grèves partout sur nos lieux de travail, de fortes manifestations dans la rue pour des augmentations de salaires dans chaque entreprise et service, pour nos conditions de travail et nos emplois que nous gagnerons des avancées sociales contre le capital !

Pour se soigner, étudier en Loir et Cher et vivre de notre travail avant d'en mourir !